



MESSAGE DE MONSIEUR EDWARD KERNEN, PRÉSIDENT DE L'AZIPLLO - JANVIER 2023

Chers Membres de l'Aziplo,

Je vous présente, ainsi que l'ensemble du comité et le secrétariat, mes meilleurs vœux pour une très belle année 2023.

Un grand merci pour votre confiance renouvelée et pour votre participation active aux événements proposés en 2022.↵

Que ce soit lors de la journée d'action organisée avec la Fondation Partage, de l'accueil des nouvelles entreprises de la ZIPLO, de notre Assemblée Générale ou encore du cocktail annuel de l'AZIPLLO qui nous ont permis de nous retrouver en toute convivialité, vous avez été nombreux à répondre présents et à contribuer au succès de ces rendez-vous.

N'hésitez pas à nous rejoindre sur [la page LinkedIn de l'AZIPLLO](#) et à la partager, pour suivre les actualités de notre belle zone industrielle et de notre association.↵
Vous retrouverez également sur [notre site](#) toutes les informations importantes régulièrement mises à jour et les articles de nos newsletters bimestrielles.

La parution d'un article très intéressant et très complet sur l'évolution de nos territoires industriels a par ailleurs retenu notre attention. Il parle bien sûr du développement de Plan-les-Ouates et [nous vous invitons à le découvrir ici](#).

Nous espérons souhaiter la bienvenue au sein de notre association aux entreprises non encore membres, en cette année 2023 qui célébrera les 20 ans de la création de l'AZIPLLO.

Nous nous réjouissons de fêter cet anniversaire important en votre compagnie, sous le signe du partage, des synergies et du plaisir d'être ensemble.

Dans cette attente, nous vous adressons nos cordiales salutations.

Edward Kernen↵
Président de l'Aziplo